



## A PIE DE CALLE



ANDRÉS NAVARRO

### Ceremonia del Río en el Día de los Gitanos

Con motivo del Día Internacional de los Gitanos, institucionalizado el 8 de abril, la Fundación Secretariado Gitano llevó a cabo ayer, en el Muelle de Río Tinto, la Ceremonia del Río. Se trata de una celebración a escala mundial para seguir avanzando en la consecución de la ciudadanía plena del colectivo gitano y su reconocimiento institucional y cultural. El acto incluyó la lectura del Manifiesto 8 de abril, la izada de la bandera y la interpretación del himno. La Ceremonia del Río consiste en arrojar a las aguas pétalos de flores en un ceremonial cargado de simbolismo, al reunir en un mismo acontecimiento, la celebración por la salida de los gitanos de la India y el recuerdo de todos aquellos que han sufrido dificultades hasta llegar hasta hoy.



Si tiene una fotografía curiosa o de denuncia puede enviarla a [agenda@huelvainformacion.es](mailto:agenda@huelvainformacion.es) para publicarla en esta sección

Puede consultar el resto de las fotografías del apartado A pie de calle en nuestro portal *web*.